

CORONA ALISTA NUEVA PROPUESTA DE REORGANIZACIÓN

En un segundo intento por evitar su quiebra, la multitienda Corona solicitó la prórroga de la audiencia fijada para ayer 21 de enero con el objetivo de preparar una nueva propuesta a sus acreedores. La empresa, que opera 51 tiendas en el país, acumula \$66.963 millones en pasivos.

El programa de la firma minorista consideraría un plan de pagos y la venta de la compañía. El posible cambio de controlador, a uno que de sustento a la empresa, fue el elemento que convenció a los bancos de

aceptar la prórroga, según Pulso.

En octubre de 2024 Corona presentó una fórmula que consideraba una línea de crédito rotativa por hasta \$15.000 millones otorgados por sus acreedores.

Ya habría un interesado en comprar la multitienda, ligada a la familia Schupper, quien habría firmado un acuerdo de confidencialidad.

La audiencia quedó fijada para el 25 de febrero.